



Den Adventmarkt am Blasenbergestalteten mit:  
 Alten- und Pflegeheim Antoniushaus, die Kreuzschwestern,  
 Ganztageskindergarten Tisis, Kleinkindbetreuung Panama  
 und Praxiskindergarten Blasenbergestalteten mit:  
 Einen Teil unserer Einnahmen spendeten wir in Form von  
 zwei „Mutter-Kind-Paketen“ der Caritas Feldkirch.  
 Danke allen Unterstützenden!



Zu unser diesjährigen  
 Adventsfeier luden wir neben  
 allen Verwandten der Kinder,  
 die Bewohner des Antoniushauses ein.  
 Unser alljährlicher Auftritt am Feldkircher  
 Weihnachtsmarkt bildete einen weiteren  
 Höhepunkt unserer „stillen Zeit“.  
 Einen guten Start in das neue Jahr  
 wünscht das Team vom PKG-Blasenbergestalteten mit: